



**ASOCIACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES DE LA
CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA**

Personería Jurídica 029 de 1 de septiembre de 2000

**COMUNICADO 2025/1
ASCONTROL SUBDIRECTIVA CAUCA**

Ascontrol Cauca le recuerda a la administración central de la CGR que, desde el mes de febrero de 2025, estuvo suspendido de manera indefinida el servicio de ascensor en el edificio de la Gerencia Cauca. Situación originada por la necesidad de realizar mantenimiento preventivo que no se realizó oportunamente, debido a las dificultades para la consecución de repuestos a nivel nacional y, en consecuencia, el trámite de su importación.

El pasado 26 de septiembre del año en curso, luego de una prolongada espera de 8 meses, recibimos información del administrador de la copropiedad sobre el estado y puesta en funcionamiento del ascensor, una vez realizada la intervención consistente en el cambio de zapatas en los frenos.

Esta situación afectó nuestras condiciones de acceso hasta el TERCER PISO de la edificación, comprometiendo nuestro bienestar físico, laboral, limitando el acceso y servicio de los funcionarios y ciudadanos con limitaciones físicas.

“Lo grave del informe por parte del administrador, es el presunto deterioro de varios elementos esenciales del ascensor, debido a su antigüedad, agotamiento de la vida útil e inexistencia de repuestos nuevos en el mercado, lo cual podría derivar en fallas graves, incluyendo el riesgo de atrapamiento de personas, por ello, se recomienda de manera prioritaria, el cambio integral del ascensor de la edificación”.

Circunstancias y recomendaciones que estarían supeditadas a la realización de un informe técnico, el cual solicitamos se realice urgentemente, con el fin de que se adopten las acciones preventivas necesarias contra el riesgo físico que acarrea el vetusto ascensor de la Gerencia Cauca.

Adicionalmente, destacamos que el espacio físico del edificio es reducido, el cual no permite albergar la totalidad de los servidores públicos, el mobiliario, equipos y archivo; la ausencia de rutas alternas de acceso y evacuación, la deficiente ventilación e iluminación, escasez de baterías sanitarias, goteras, humedad y filtraciones, entre otros problemas (...); todo esto **ratifica** nuestra ya reiterada solicitud y necesidad contar con una nueva sede para la Gerencia Cauca, que dignifique las condiciones laborales, se garanticen las condiciones de seguridad y acceso de la ciudadanía.

ASCONTROL
Subdirectiva Cauca
Popayán, 1 de octubre de 2025